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REQUERIMENTO Nº 023 /2024 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, informar: 

 

➢ Por qual motivo não há contratações de mais médicos e enfermeiros para 

o UPA e PAI? 

➢ Qual a medida tomada quando há faltas desses profissionais? 

➢ Por qual motivo os enfermeiros não podem mais realizar horas extras? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A saúde em nosso município tem sido tratada com total desrespeito. 

Quando um profissional não pode trabalhar, não há outro profissional realocado para 

seu lugar, fazendo com que os atendimentos perdurem o dia todo e ainda com 

superlotação. 

Ainda nessa seara, os poucos profissionais que se dispõe a 

realizarem horas extras, não estão mais autorizados, permanecendo um número 

menor de profissionais        isto exposto, espera que este requerimento seja bem 

acolhido pelo Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido 

possível. 

Gabinete Ver. APE, 10 de janeiro de 2024 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 06 de fevereiro de 2024. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de fevereiro de 2024. 

 
 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 

 
 

 


